
第３回学校運営協議会実績報告書  

令和６年６月２８日(⾦)  

１４:００〜１５:３０  

 

１ 開会の⾔葉  

  

２ 校⻑先⽣挨拶  

・ ⼋ヶ岳、発熱などもなく無事に帰れた。⼦どもたち、⼀度注意すると⾔われたことを

すぐに直すのがすごい。まだまだ伸びしろのある⼦が多いので伸ばしてあげると、来年

度以降が楽しみである。  

  

３ 前回議事録の確認  

・ 挨拶運動 

→ ⼦供の⽬線に⽴った挨拶が必要であると感じた。 

・ 開放プール 

→ 補助員については学校で確保できた 。 

  

４ 議題  

① 学校開放⽇に気付いた学校施設の状況について  

・ トイレ 

→ １階以外にも綺麗さが欲しい、間⼝が広いのが低学年には良いが⾼学年には中

が⾒えすぎるのでは？  

・ プール 

→ ⽇陰が欲しい。⾒学者が多い時もあるのでひさしが欲しい。時計が壊れている

が、既に修繕は依頼済。  

・ 階段 

→ 照度が低いのか暗いように感じた。今後はＬＥＤに変えていく⽅向になると思

う。  

・ ⼿洗い場 

→ ⼦どもの掃除対応のみなのでどうしても汚い、⽔がきちんと⽌まっていなかっ

た。「きちんと蛇⼝をしめましょう」のようなメッセージを付けると良いのでは

ないか。 

・ 教室の広さ 

→ どうしようもないことだが、６年⽣は⾝体も⼤きいので窮屈な印象である。  

・ 体育館への２階通路 

→ ⾬の⽇には濡れるので滑って危ない。  

◎ プールについては市の⽅でも対策を練ろうとしているが現状なかなか進まない。だ

が、今後は進んでいくと思う  

◎ 熱中症対策について市へ要望する予定→ミストを出す設備など  



◎ 校旗掲揚機のネジが外れた 

→ ⼦どもに怪我はなかったが、業者が修繕するまでは掲揚しない。  

 

② 九九クリニックの対応について  

・ ⺠⽣さん(７名)の⽅で確認したところ、時間が合えばもちろん協⼒するとのこ

と。協働本部からも協⼒してもらえる→ 毎週６名必要  

・ ⼀度講習会をやり、マニュアルを作ってから実施する→ 検討  

  

③ ＣＳと先⽣⽅との懇談会について 

◎ 授業に活⽤したい地域資源や求める⼈材について  

◎ サポートが必要な分野  

・ ８月３０日の第５回学校運営協議会時に話し合う。  

  

④ ＣＳと学校運営協議本部の懇談について  

・ ７月２５日の第４回学校運営協議会の際に⾏う。 

→ メンバーに都合を確認してもらう。  

  

⑤ ＣＳ先進校の傍聴について  

・ ７月９日 17:30〜＠三⼩→ 校⻑、委員長、委員 ３名参加  

 

⑥ 看護師の知りあい紹介について  

 

⑦ 校舎南側の活⽤について  

・ 畑として使うことを相談中  

・ ９⽉が認知症⽉間なのでマリーゴールドを育てる→来年度やる⽅向  

・ 地域盛り上げ隊で畑としての活⽤計画があったがコロナで中断  

・ 社協よりふれあい給⾷実施の要請あり  

  

⑧ その他  

・ スマホのセーフティー教室開催について検討しても良いかも  

  

※ 次回の議題は協働本部の⽅との懇談メインになる予定  


